



La Escuela Nacional de Medicina

Obsequiando una disposición superior para dar a luz en el *Boletín de Educación* un bosquejo del plan de estudios a que tiene que sujetarse la Escuela Nacional de Medicina en lo sucesivo, lo hago con placer, señalando los principales fundamentos, los ejes, por decirlo así, al derredor de los cuales girará el plan que tengo en preparación.

Se hace ya necesaria una transformación completa en los métodos de enseñanza, necesidad que se siente más y más, a medida que se palpan con claridad los inconvenientes de los métodos actuales. Hace mucho tiempo que me he dado cuenta de esta necesidad, pues el continuo contacto que he tenido con los alumnos de la clase que he venido desempeñan-



SR. DR. D. JOSÉ DE JESÚS SÁNCHEZ
Director de la Escuela Nacional de Medicina